



Boletín de prensa **MINSAL participa en el IV foro de prevención y atención de la prematurez**

San Salvador, 18 de noviembre de 2016. Con el fin de sensibilizar a la población salvadoreña, capacitar al personal de salud e incidir en los tomadores de decisiones sobre la situación de la prematurez, la importancia de su prevención y el seguimiento oportuno a fin de contribuir a la reducción de la morbi-mortalidad infantil, fue inaugurado el IV Foro de Prevención y Atención de la Prematurez por el Ministerio de Salud (MINSAL) y La Alianza Neonatal de El Salvador.

La actividad se desarrolló en el marco de la Semana Nacional de Prevención y Atención de la Prematurez la cual se celebra la tercera semana del mes de noviembre de cada año a partir del 2014, por decreto Legislativo No. 875.

La prematurez es un problema de salud mundial, reconocido por la Organización Mundial de la Salud (OMS) debido a que es la primera causa de muerte neonatal y la segunda en menores de 5 años, después de la Neumonía.

La Dra. Magdalena Martínez de la Unidad de la Niñez del Ministerio de Salud habló sobre las estadísticas que registra el MINSAL: “la prematurez constituye para nosotros la segunda causa de muerte de la niñez sobre todo en los menores de un año y las anomalías congénitas, 8 de cada 100 niños en El Salvador nacen con prematurez”.

La profesional llamó a la población en que “es importante que las mujeres que tengan algún riesgo o alguna enfermedad crónica antes de embarazarse se pongan en control en las clínicas de alto riesgo reproductivo, que toda mujer al embarazarse reciba atención preconcepcional”.

En este sentido, el MINSAL está realizando esfuerzos continuos para la prevención de la prematurez, la atención de la amenaza de parto prematuro así como la atención, seguimiento y rehabilitación de estos niños y niñas, una vez nacido se le brinda una serie de intervenciones que mejoran su supervivencia y desarrollo entre las que podemos mencionar: Programa Canguro, Bancos de Leche Humana, la prevención de retinopatía del prematuro, implementado en hospitales San Juan de Dios de Santa Ana y San Miguel y el Hospital Nacional de la Mujer “María Isabel Rodríguez”, entre otras actividades.

La Alianza Neonatal de El Salvador es un grupo interagencial e interinstitucional cuyas organizaciones miembros tienen como objetivo trabajar en promover la salud neonatal en el continuo de la salud reproductiva apoyando en el cumplimiento de políticas, programas e intervenciones basadas en la evidencia a nivel de los establecimientos de salud y las comunidades en la poblaciones más vulnerables.